



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/64345

28/09/2021

157551

AUTOR/A: BERMÚDEZ DE CASTRO FERNÁNDEZ, José Antonio (GP); MORO ALMARAZ, María Jesús (GP)

RESPUESTA:

Durante los ejercicios presupuestarios 2018, 2019 2020 y 2021, se han llevadas a cabo las actuaciones de conservación ordinaria en la Autovía A-62 en la provincia de Salamanca a través de los contratos de conservación integral en los sectores 1 y 2. Estas actuaciones son diversas siendo las principales las de actuaciones en la conservación de los sistemas de contención de vehículos, tratamiento de las márgenes de las carreteras y de las obras de drenaje, repintados de marcas viales, reparación y reposición de los elementos de señalización vertical y del balizamiento, reparación de los pavimentos y del firme, etc. Los importes presupuestarios correspondientes fueron de 1.558.345,79 euros en el año 2018, 1.440.897,78 euros en al año 2019, 1.253.250,33 euros en el año 2020 y 919.247,73 euros en el año 2021 hasta el 30 de septiembre de 2021.

Por otro lado, en el año 2018 se llevaron a cabo actuaciones de emergencia de reparación del firme en diversos puntos de la autovía A-62 entre los puntos kilométricos 205+405 al 231+700 por un importe de 1.071.933,58 euros. También, entre los años 2020 y 2021 se han estado ejecutando las obras extraordinarias de rehabilitación estructural del firme de la autovía A-62 entre los puntos kilométricos 192+840 al 205+405 por un importe de 1.384.183,93 euros en el año 2020 y 1.944.512,16 euros en el año 2021 hasta el 30 de septiembre de 2021.

Por último, habiéndose comenzado en el año 2015, en los años 2018 y 2019 se desarrollaron las obras de construcción de la autovía de Castilla A-62 en el tramo de Fuentes de Oñoro – frontera con Portugal, siendo finalizadas en noviembre de 2019. Los importes presupuestarios fueron de 4.354.930,01 euros en el año 2018 y 5.487.491,35 euros en el año 2019.

Madrid, 05 de noviembre de 2021